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Gincana Exper iência com l ibélulas Fogueira do Louvor & Adoração

Iniciando no dia 6 de agosto e durando 
duas noites e três dias, o Retiro de Verão 
das Missões de Homens e Mulheres 
foi realizado no Resort Deogyusan, 
localizado em Maju, na Província de 
Jeonbuk. Lá, os membros da igreja 
aprenderam mais sobre o coração de 
Deus, que é espírito, e aumentaram sua 
fé através das diversas programações.

O retiro foi um evento global com 
aproximadamente 300 pastores e crentes 
de 23 nações, como os EUA, Alemanha, 
Suíca, França, Quênia, Japão, China, e 
Taiwan; e também membros das igrejas 
de Seul, Daejeon, Busan, Gwangju, 
Gumi, Masan, Chuncheion, e Jeju. Em 
especial, 50 deficientes auditivos da 
Tailância, Malásia, e Ilhas Feroe estavam 
presentes e chamaram a atenção de 
várias pessoas.

No primeiro dia do seminário, a Sra. 
Boknim Lee, Presidente do Centro 
de Oração Manmin, falou sobre seus 
segredos para alcançar o coração do 
espírito através de uma mensagem 
chamada “Criando um Lindo Coração”, 
baseada em 2 Coríntios 2:14-16. Ela 
enfatizou que a fim de alcançarmos o 

coração espiritual, precisamos tomar 
essa decisão de uma vez por todas e nos 
esforçarmos para nos vermos livres do 
pecado, maldade, inverdade, e escuridão. 
Foi também falado que devemos nos 
transformar com orações fervorosas, pois 
a paciência é necessária no processo. 
Depois, ela dirigiu um louvor e uma 
oração cheia do Espírito.

Depois do seminário, foi o momento 
das maravilhas acontecerem. Embora o 
céu estivesse nublado, inúmeras estrelas 
foram bordadas enquanto as nuvens 
sobre o local do evento se desvairavam. 
Todos se encheram de gratidão pelo 
amor de Deus, que permitiu com que 
o Seu amor fosse sentido colocando 
aquelas lindas estrelas no céu.

Na manhã do segundo dia aconteceu 
a Gincana. Os membros já vinham 
demonstrando grande interesse no 
assunto já que era a primeira vez que a 
Grande Paróquia estava participando. As 
quatro equipes – 1ª, 2ª, e 3ª Paróquias 
e a Equipe das Congregações e Igrejas 
do Exterior, competiram entre si por 
medalhas de ouro.

A cerimônia de abertura começou com 

a declaração introdutória gravada do 
Dr. Jaerock Lee e sua oração. Depois, 
o início se consolidou com a primeira 
bola sendo chutada pelo Pastor Soojin 
Lee, da Grande Paróquia. As opções de 
jogos eram dez: Encha as Torres com 
as Bolas, Corrida de 100m, Corrida de 
Longa Distância, Pula Corda em Grupo, 
Chute a Gol, Futebol, Voleibol, Bola de 
Ar, Cabo de Guerra, e Revezamento. Os 
participantes competiram por um total de 
14 medalhas de ouro.

Todos participaram de jogos muito 
divertidos e a torcida apaixonada de 
cada equipe trouxe ainda mais alegria 
ao evento. O Troféu do Campeonato foi 
para a 2ª Grande Paróquia, que teve sete 
medalhas de ouro! O Diácono Sunghee 
Kang e a Diaconisa Suhyang Cha, 
também da Paróquia, foram selecionados 
como os Melhores Jogadores.

Naquela noite,  a Pastora Heejin 
Lee, Diretora do Comitê de Artes 
P e r f o r m á t i c a s ,  p r e g o u  s o b r e  o 
“Espírito”, a partir de João 4:24. Ela 
disse que espírito é o coração do Pai, 
sendo a bondade e o amor em si. Ela 
explicou que podemos examinar quanto 

coração espiritual nós alcançamos ao 
checarmos o quanto do coração de Deus, 
Sua bondade e Seu amor nós temos. 
Depois da pregação, os membros se 
arrependeram e oraram para receberem a 
plenitude do Espírito Santo.

A Fogueira do Louvor & Adoração 
com o Pastor  Heesun Lee,  Pastor 
Conselheiro Geral das Missões de 
Homens e Mulheres veio em seguida. 
To d o s  g l o r i f i c a r a m  a  D e u s  c o m 
louvores cheios de esperança pelo Céu 
e com fogos de artifício. O cenário foi 
emocionante – todos os membros, não 
somente da Igreja Central, mas também 
de outras áreas da Coréia e de outras 
nações, estava unidos como um no amor 
a Deus.

Enquanto o Dr. Lee orava, os membros 
curtiam o tempo fresco no Retiro de 
Verão. Este ano, inúmeras libélulas 
pousaram sobre os rostos, mãos e ombros 
das pessoas, fazendo-as sentir a presença 
e amor de Deus. Com transbordante 
alegria, gratidão e esperança pelo Céu, 
agradecemos e glorifi camos a Deus, que 
encheu a Manmin de graça e carinho em 
nosso Evento.

O Coração de Deus, que é Espírito Foi Sentido!
Retiro de Verão das Missões de Homens e Mulheres 2012

Com Membros Vindo de 23 Nações
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 
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Daniel respondeu: “Ó rei, vive para sempre! O meu Deus enviou o seu anjo, que fechou a boca dos leões. 
Eles não me fi zeram mal algum, pois fui considerado inocente à vista de Deus. Também contra ti não cometi mal algum, ó rei”.

(Daniel 6:21-22)

O que  você  f a r i a  se  t i vesse  que  a s sumi r  a 
responsabilidade por erros que não cometeu, ou se fosse 
falsamente acusado de algo que não fez? Que atitude 
seria a correta em casos assim? Você acha que deveria 
alegar inocência na mesma hora e tentar provar a 
verdade?

Homens bons e sábios não prejudicam os outros ou 
reagem com maldade, mesmo quando tem de suportar 
desvantagens. Eles simplesmente esperam até que 
a verdade seja revelada e tentam resolver a questão 
com métodos de bondade. Eles creem em Deus, que 
verdadeiramente vive e segura a mão das pessoas 
boas. Daniel não se preocupou se ele enfrentaria 
perdas quando escolheu o caminho correto, seguindo a 
bondade.

1. Daniel manteve sua fé
Quando o rei da Babilônia, Nabucodonosor, invadiu 

o reino de Judá no ano 605 A.C., Daniel, que vinha de 
uma família nobre de Judá, foi levado como cativo à 
Babilônia. O rei havia mandado trazer israelitas sem 
defeitos físicos, de boa aparência, cultos, inteligentes, 
que dominassem os vários campos do conhecimento 
e fossem capacitados para servir no palácio do rei. 
Ele deveria ensinar-lhes a língua e a literatura dos 
babilônios. De sua própria mesa, ele designou-lhes uma 
porção diária de comida e de vinho. Eles receberiam um 
treinamento durante três anos, e depois disso passariam 
a servir o rei. Dentre esses israelitas estava Daniel e seus 
três amigos.

Contudo, às vezes havia comida que tinha sido 
oferecida a ídolos ou carnes que eram detestáveis 
aos olhos de Deus. Daniel pediu então ao chefe 
dos oficiais da corte que permitisse que ele e seus 
amigos se alimentassem de legumes por dez dias e 
então os comparassem com os outros rapazes, que se 
alimentariam da comida designada pelo rei.

Depois de dez dias, eles tinham o ar de mais saudáveis 
e bem nutridos do que os outros, que se alimentaram da 
comida real. Dali em diante, eles não mais precisaram 
comer das comidas oferecidas a ídolos.

Foi difícil para aqueles cativos rejeitarem a comida 
oferecida pelo rei. Sem amor a Deus e fé Nele, não 
poderiam ter resistido com fi rmeza as coisas que Deus 
abomina e servi-Lo num país cheio de uma cultura 
gentia.

Deus se agradou tanto com Daniel e seu três amigos 
que guardaram sua fé firmemente que fez com que 
eles fossem escolhidos pela corte do rei e lhe deu 
entendimento e sabedoria. A Daniel, Ele também deu o 
dom de entender todos os tipos de sonhos e visões.

2. Daniel não prejudicou ninguém que tentou 
matá-lo com acusações sem fundamento

Devido ao seu espírito fi el e extraordinário, Daniel foi 
nomeado como um dos três supervisores dos sátrapas 
pelo rei Dário. Os sátrapas e os outros supervisores 

começaram a invejar Daniel e a tentar prejudicá-lo 
com falsas acusações. Entretanto, nenhuma prova de 
negligência ou corrupção poderia ser encontrada nele 
– nem em termos de ética, nem em termos de suas 
responsabilidades no serviço ao governo.

Eles então tramaram algo utilizando a lei de Deus. 
Fizeram um estatuto que dizia que basicamente qualquer 
pessoa que orasse a qualquer outro deus ou homem que 
não fosse o rei durante os próximos trinta dias seria 
lançada na cova dos leões. Levaram o estatuto ao rei 
e ele o assinou. Tudo era uma trama daqueles maus 
ofi ciais, que queriam poder acusar Daniel sabendo que 
ele se ajoelhava três vezes por dia em seu quarto onde as 
janelas davam para Jerusalém.

Mesmo sabendo que o documento havia sido assinado 
pelo rei, Daniel continuou se ajoelhando três vezes ao 
dia e acabou sendo lançado na cova dos leões. Daniel 
poderia ter falado ao rei que aquilo era uma trama contra 
ele, já que o rei confiava nele. Entretanto, porque ele 
era bom, ele não queria trazer problemas para os outros. 
Assim, ele não disse nada ao rei e não tentou se defender 
daqueles perversos.

Ele não os causaria mal algum, ainda que aquilo o 
fi zesse perder sua própria vida como resultado de uma 
falsa acusação. Ele cria completamente que só Deus 
controla a vida, a morte, a sorte e o azar.

Então o rei se levantou de madrugada e foi à cova dos 
leões. Ele gritou, Daniel, servo do Deus vivo, será que 
o seu Deus, a quem serves constantemente, pôde lhe 
salvar?”

Daniel respondeu: — Que o rei viva para sempre! O 
meu Deus mandou o seu Anjo, e este fechou a boca dos 
leões para que não me ferissem. Pois Deus sabe que não 
fi z nada contra ele. E também não cometi nenhum crime 
contra o senhor. (Daniel 6:21-22)

Naquela situação tensa, Daniel expressou seu respeito 
ao rei dizendo, “Que o rei viva para sempre!” Embora 
tudo tivesse ocorrido por causa da estátua, a maioria das 
pessoas teria guardado ressentimento ou ódio contra o 
rei por terem sido lançadas na cova dos leões. Contudo, 
Daniel não tinha nenhum desses sentimentos, pois não 
havia maldade em seu coração.

Pessoas de bondade como Daniel nunca dizem nada 
que possam embaraçar seus superiores, ainda que estes 
tenham cometido um grande erro. Por mais vergonhosa 
seja uma situação, ninguém deve revelar o erro de seu 
superior a fim de defender sua própria inocência. Em 
vez disso, devemos tentar entender e ver que se não se 
fez outra coisa, é porque não houve outra opção.

3. Bênçãos dadas a pessoas inocentes como 
Daniel

Diferente de Daniel, a razão pela qual as pessoas 
professam crer em Deus, mas não podem crer Nele 
completamente vem do pecado. Se você não pecar, não 
terá medo da morte, não importa quão extrema seja 
a situação. Isso é porque você crê que Deus o Todo 
Poderoso irá lhe proteger e lhe oferecer uma maneira 
de escapar. Mesmo que você perca alguma coisa, você 
acredita completamente que Deus fará com que todas as 
coisas cooperem juntamente para o bem e lhe levarão ao 
caminho da benção.

Daniel também disse que Deus o tinha salvado porque 
ele era inocente diante Dele, o que mostrou a justiça de 
Deus, que não prejudica o inocente. Ao mesmo tempo, 
os homens que o tinham acusado maliciosamente foram 
trazidos diante do rei, que os fez ser lançados na cova 
dos leões. Antes mesmo de chegarem no fundo, os leões 
os atacaram e despedaçaram (Daniel 6:24).

Então o rei Dario escreveu uma carta para os povos de 
todas as nações, raças e línguas do mundo proclamando 
a glória de Deus (Daniel 6:26-27). Com isso, devemos 
aprender que homens culpados são destinados à 
destruição, mas os inocentes como Daniel são livrados 
da morte, tribulação, e obstáculos.

4. Como se tornar em uma pessoa que não 
prejudica os outros.

Daniel não prejudicava ninguém, independente das 
circunstâncias, pois ele não tinha maldade em seu 
coração. Aqui não prejudicar é não apenas não causar 
confl itos ou mal a outras pessoas, mas é também praticar 
a verdade ativamente.

Para nos tornarmos pessoas que não prejudicam os 
outros como Daniel, temos que nos livrar de todos os 
sentimentos que são contrários à verdade. Se Daniel 
tivesse parado de orar por apenas 30 dias ou se ele 
tivesse orado em secreto com as janelas fechadas, ele 
não teria sido lançado na cova dos leões. Entretanto, ele 
guardou sua fé fi rmemente, ainda que aquilo signifi casse 
a perda de sua autoridade e vida.

Ele praticou a verdade ativamente mesmo quando ele 
teve a oportunidade de evitar a situação. Ele seguiria a 
vontade de Deus ainda que aquilo lhe custasse a vida. 
Ele não culpou a Deus nem teve nenhum sentimento 
ruim, mas simplesmente deu graças e seguiu caminhos 
de bondade a todas as pessoas. Quando você tiver um 
coração assim, poderá ser alguém que não prejudicará 
ninguém e, então poderá receber as bênçãos de Deus.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee
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Eu sempre pensei que a oração em silêncio 
é santa e reverente diante de Deus. Contudo, 

na Bíblia Deus nos diz para clamarmos em oração. 
Por que devemos clamar em oração?

“Por que Precisamos 
Clamar em Oração?”

Jeremias 33:3 diz, “Clame 
a mim e eu responderei e 
lhe direi coisas grandiosas 
e insondáveis que você 

não conhece”. Deus promete nos 
responder quando clamarmos a 
Ele em oração. Isso é porque não 
podemos ter pensamentos vagos ou 
ficar com sono quando oramos de 
todo o coração e chamamos a Ele em 
oração.
Obviamente, quando oramos antes 
do culto começar ou em casa à noite, 
devemos orar em silêncio a fim de 
não atrapalharmos aqueles ao nosso 
redor. Todavia, com exceção desses 
casos, devemos clamar em oração, 
pois é da vontade de Deus.

Clamando em oração: Deus se Clamando em oração: Deus se 
agrada e respondeagrada e responde

Em Lucas 22:44, podemos ver que 
Jesus clama em oração. Seu clamor 
foi tão intenso e fervoroso que seu 
suor se transformou em gotas de 
sangue que caíam ao chão.

A Bíblia nos fala sobre diversos 
patriarcas da fé além de Jesus, que 
clamaram a Deus em oração. Quan-
do pessoas como Moisés, Samuel e 
Estevão o fizeram, Deus os respon-
deram. (Êxodo 15:22-25; Números 
12; 1 Samuel 7:7-10; Atos 7:54-60)

Quando o fi lho da viúva de Sarepta 
morreu, Elias clamou ao SENHOR e 
ele reviveu, como escrito em 1 Reis 
17:17-24. Jonas também clamou de 
dentro da barriga do peixe e voltou 
a viver novamente (Jonas 2). Um 
mendigo cego chamado Bartimeu 
foi abençoado de forma a passar a 
ver porque clamou a Jesus (Marcos 
10:46-52).

Clamar em oração mostra que es-
tamos com um coração tão sincero 
e intenso que oramos em voz alta. 
Com a oração desse tipo, somos 

cheios do Espírito Santo e o inimigo 
é expulso. Além do mais, podemos 
receber respostas e ter experiências 
espirituais. Assim, podemos nos tor-
nar testemunhas verdadeiras de Jesus 
Cristo e até manifestar as obras do 
Espírito.

Clamando em oração: A chave para Clamando em oração: A chave para 
receber respostas de acordo com a lei receber respostas de acordo com a lei 
de Deusde Deus

O primeiro homem Adão comeu 
da árvore do conhecimento do bem 
e do mal e foi amaldiçoado devido 
à sua desobediência, levando todos 
os homens a comerem do suor 
de seu rosto (Gênesis 3:17-19). 
Obviamente, podemos ser libertos 
de toda maldição pela crucificação 
e ressurreição do Senhor, mas ainda 
ass im só  podemos comer  com 
o suor do nosso rosto. Assim, 2 
Tessalonicenses 3:10 diz, “Quando 
ainda estávamos com vocês, nós 
lhes ordenamos isto: Se alguém não 
quiser trabalhar, também não coma.” 
É por isso que devemos orar com o 
mesmo fervor que temos ao trabalhar 
– devemos gerar suor.

E  h á  m a i s  u m a  c o i s a  q u e 
precisamos lembrar. Deus conhece o 
mais profundo dos nossos corações, 
mas os anjos não. É por isso que 
devemos orar fazendo som sair de 
nossas bocas. Assim, os anjos podem 
ouvir nossas orações, levá-las aos 
arcanjos, e estes podem tomar o 
aroma das nossas orações e colocá-
lo no incensário de oração perto do 
trono de Deus. Quando clamamos em 
oração, nossa oração é oferecida no 
trono de Deus e então nós podemos 
ser respondidos por Ele. 

O signif icado espiritual de “Quando O signif icado espiritual de “Quando 
orar, vá para o seu quarto”orar, vá para o seu quarto”

A l g u m a s  p e s s o a s  p o d e m  s e 

perguntar por que clamar em oração 
sendo que Mateus 6:6 diz, “Mas 
quando você orar, vá para seu quarto, 
feche a porta e ore a seu Pai, que está 
em secreto.” Entretanto, devemos 
entender o sentido espiritual desse 
versículo, pois a Bíblia foi escrita 
pela inspiração do Espírito Santo.

Jesus orou no monte a noite inteira 
como registrado em Lucas 6:12, e 
Ele orou também num local isolado, 
pela manhã, como escrito em Marcos 
1:35. Ele não orou no quarto. Daniel 
orava com as janelas abertas em 
direção a Jerusalém (Daniel 6:10), 
Pedro orou em cima do telhado (Atos 
10:9), e o apóstolo Paulo orou num 
lugar de oração (Atos 16:13-16). 
Essas pessoas agiram assim para 
clamarem em oração com toda a sua 
mente e coração.

Então, o que Jesus quis dizer 
quando nos falou para entrarmos nos 
nossos quartos e orarmos? Na Bíblia, 
“quarto” espiritualmente simboliza o 
coração do homem. Só conseguimos 
nos desligar do ambiente externo 
quando fechamos a porta do nosso 
coração, que é um local isolado e 
quieto. Assim sendo, devemos nos 
desligar de todo pensamento vago, 
preocupação, e ansiedade, e orar de 
todo o coração.

Essa mensagem de Jesus fez 
as pessoas terem cuidado com a 
oração dos fariseus e sacerdotes, que 
oravam em voz alta nas ruas para se 
gabarem. Jesus queria ensiná-las que 
Deus não aceita orações assim, mas 
aquelas que vem do fundo coração.

Portanto, Deus conhece o interior 
dos nossos corações e todas as 
circunstâncias, e pode nos dar tudo 
o que pedimos já que Ele é o mestre 
de todas as coisas. Todavia, ore a Ele 
com o coração e a mente e jamais se 
gabe de orar demais.

R

P
◆ O que é falar 
     em línguas?

Como escrito em 1 Coríntios 14:5, 
Deus quer que todos os Seus filhos 
possam falar em línguas, que foi um 
dos dons do Espírito Santo registrados 
em 1  Cor ín t ios  12 :10 .  Quando 
falamos em línguas, falamos segredos 
ao Espírito de Deus e o inimigo não 
pode atrapalhar nossa oração, que, 
por sua vez, é importante para nosso 
crescimento espiritual.

Na oração em línguas, o Próprio 
Espír i to  Santo  v ivendo em nós 
intercede por  nós  de modo que 
possamos pedir a Deus aquilo que 
n e m  n ó s  m e s m o s  s a b e m o s ,  o u 
o que mais precisamos aos Seus 
olhos. Dessa maneira, podemos ser 
rapidamente respondidos e ainda 
recebemos a plenitude do Espírito 
Santo para que possamos superar o 
cansaço do nosso corpo físico e repelir 
ou parar tribulações e afl ições através 
da oração.

Quando oramos em línguas, também 
conseguimos nos comunicar com 
Deus mais claramente e até saber o 
que irá acontecer no futuro à medida 
que alcançamos o coração espiritual 
com o Espírito Santo sondando as 
profundezas do coração de Deus. 
Dessa forma, a esperança pelo Céu 
nos é dada ainda mais abundantemente 
e ficamos cheios de fé – coisas que 
fazem nossa alma prosperar.

No entanto, quando oramos só em 
línguas, nossas mente é infrutífera, 
como dito em 1 Coríntios 14:14. É 
por isso que oramos tanto em espírito 
quanto na mente. Orar em línguas é 
orar com o espírito de forma que ele 
peça pela prosperidade da sua alma. 
Mas orar com a mente inclui buscar o 
reino de Deus e a Sua justiça e pedir 
por desejos do coração como soluções 
para problemas na família, trabalho, 
negócios, etc. Portanto, esperamos que 
você seja um cristão mais cheio de 
poder orando tanto em línguas como 
na mente. 

Terminologia Bíblica 
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“Quero Muito que os Cristãos Europeus se Recuperem 
através do Evangelho da Santidade”

Em um dia de novembro de 2011, 
estava assistindo o Palavra de Vida, 
com o Dr. Jaerock Lee, na TBN Rússia, 
quando, de repente, seu rosto brilhou. 
Só o rosto dele brilhou – tudo ao seu 
redor continuou a mesma coisa.

Desde lá, passei a gostar de ver seu 
programa e me aprofundei mais em suas 
mensagens. Ele disse, “Devemos nos 
santifi car, orar fervorosamente, e jejuar 
para nos livrarmos da maldade.” Eu já 
era um cristão por 5 anos, mas era a 
primeira vez que ouvia tais coisas.

E u  v i n h a  b u s c a n d o  a  D e u s 
in tensamente ,  e  o  evange lho  da 
s a n t i d a d e  f o i  o  s u f i c i e n t e  p a r a 
inicialmente satisfazer minha sede. 
Ouvia as mensagens não apenas na TBN 
Rússia, mas também no site da Igreja 
Central Manmin 10 horas por dia.

No início de dezembro de 2011, o 
Espírito Santo guiou fortemente o meu 
coração enquanto eu ouvia a pregação. 
“São apenas 11 horas de avião para 
a Coréia. Não tem porque não ir se a 
questão é meu crescimento espiritual.” 

No fim de dezembro de 2011, eu 
finalmente fui à Coréia e recebi muita 
graça de Deus sentindo a Sua presença 
na Igreja Central Manmin. Ao receber 
a oração do Dr. Lee, fui curado 
de uma dor nas costas que me 
acometia já havia um ano.

Ao voltar para a Suíça, 
comecei a jejuar e orar 
pela minha santificação. 
Descobr i  corações  não 
verdadeiros em meu coração. 
A luta contra os pecados 
começou, mas a minha fé só 
crescia à medida que eu lia os livros 
do Dr. Lee como A Mensagem da Cruz, 
A Medida da Fé, e Inferno. Em especial, 
Céu I & II me deram grande alegria e 
intensa esperança pela Nova Jerusalém.

No dia 8 de julho de 2012, fui à Igreja 
Central Manmin pela segunda vez 
com o meu filho. Fiquei por um mês 
e aprendi a orar da maneira certa na 
Reunião de Oração Daniel. Aprendi as 
formas específi cas de me santifi car. 

No início de agosto, meu marido, 

Yurik Shindler, foi para a Coréia para 
o Retiro de Verão. No dia 6 de agosto, 
minha família foi para o evento com 
os corações palpitando. Meu esposo 

recebeu muita graça ao ver a ótima 
organização das coisas e a unidade 

em  amor dos membros durante 
os louvores. Ele também se 
surpreendeu com as libélulas 
que pousaram em seu corpo. 
Ele me falou, “Agora entendo 

porque você queria tanto vir 
para a Coréia. A Igreja Central 

Manmin é cheia do Espírito Santo 
e Suas obras acontecem aqui.  Os 
membros oram todos os dias e vivem 
de acordo com a Palavra de Deus. Eles 
realmente são incríveis.”

Depois de conhecer o Dr. Lee e ouvir 
o evangelho da santidade, minha vida 
mudou completamente. Meu marido e 
eu pregamos o evangelho da santidade 
na Suíça. Quero despertar as igrejas 
europeias de seu sono e ajudá-las a 
recuperar sua fé com a mensagem de 
bênçãos.

Vim para a Coréia com meu esposo 
para participar do Retiro de Verão das 
Missões de Homens e Mulheres. Fui 
incrivelmente abençoada e meus olhos 
da fé cristã foram abertos.

Nasci numa família evangélica, assim, 
vou à igreja desde pequena. Contudo, 
não sentia o amor do Senhor já havia 
muito tempo. Um dia, comecei a sentir o 
amor de Jesus, que disse que me amava e 
estava comigo. Depois daquilo, eu mudei 
muito e comecei a estudar bastante. 
Consegui um emprego numa companhia 
aérea de Cingapura e trabalhei como 
aeromoça durante 5 anos.

E m  2 0 0 7 ,  u m a  a m i g a  m i n h a , 
Missionária Wong Ping Ping (que já 
foi produtor na Far East Broadcasting 
Company) me deu A Mensagem da Cruz, 
Céu I&II, e Inferno, do Dr. Jaerock Lee. 
Lendo os livros, eu entendi a providência 
da salvação e aprendi claramente sobre 
o Céu e o Inferno. Também recebi muita 
graça através das mensagens sobre o 
Sábado e sobre a bondade no Notícias 
Manmin.

As mensagens do Dr. Lee tem feito 
com que meu coração se santifique e 
tem me tocado muito. Já fui em muitas 
igrejas, em muitos países, mas nunca 
ouvi falar numa igreja que enfatize a 
santificação dessa forma. Ouvindo o 
evangelho da santidade, entendi o que 
são pecados e que eu, como filha de 
Deus, devo parecer-me com Ele, que é 
santo.

A Miss ionár ia  Wong Ping Ping 
também falou de vários tipos de obras 
de Deus, todas obras do Espírito Santo. 
Assim como as águas amargas de 
Mara haviam ficado doce como vemos 
em Êxodo 15:25, a água salgada de 
Muan foi transformada na água potável 
chamada Água Doce de Muan. Foi 
incrível. Ela me disse que aqueles que, 

com fé, bebem e aplicam a água que 
contém o poder de Deus em seus corpos 
podem ser curados de todas as suas 
doenças e receber respostas a desejos de 
seus corações. Foi também interessante 
saber que peixes de água doce e salgada 
vivem juntos no Aquário da Água Doce 
de Muan. Conversei com meu marido e 
decidimos participar do Retiro de Verão 

da Manmin.
No dia 3 de agosto de 2012, eu 

finalmente cheguei à Igreja Central 
Manmin em Seul, Coréia. Fui à vigília 
de sexta, que começa às 21:00 e vi que 
aquilo era um verdadeiro culto, santo e 
magnifi cente, a Deus. O hino do coral, a 
apresentação da Orquestra Nissi, e outras 
apresentações especiais me fizeram 
pensar no Céu. Os membros da igreja 
sorriam o tempo todo e pareciam muito 
felizes. Muitos outros crentes do exterior 
visitaram a igreja para o Retiro de Verão 
e a igreja foi muito atenciosa ao servi-
los, o que nos tocou muito.

No dia 6 de agosto, o Retiro fi nalmente 
começou.  Todas as  programações 
estavam cheias de graça, emoção, e do 
amor de Deus. Era a estação mais quente 
do ano, mas o local do retiro estava bem 
fresquinho. Libélulas vieram do alto e 
pousaram no meu corpo, e eu vi estrelas 
dançantes.

No dia 8 de agosto de 2012, fui visitar 
o Local das Águas Doces de Muan. Fui 
profundamente tocada pelo fato de que 
eu fui guiada pelo carinho de Deus até o 
local de um milagre igual a um milagre 
da Bíblia.

Ganhamos muitas coisas com a nossa 
visita à Coréia. Fiquei muito contente 
em saber que, como fi lha de Deus, tenho 
o direito especial de ir para a Nova 
Jerusalém, e também de ser abençoada 
na Terra desde que eu cumpra a Sua 
vontade.

“Tornei-me um “Tornei-me um 
Verdadeiro Filho de Deus Verdadeiro Filho de Deus 

pelo Amor do Senhor”pelo Amor do Senhor”
June Rebecca Loh Yoon Earn (Cingapura)

Gulbahar  Shindler  
(Suíça)


